

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА БИЗНЕС-АДМИНИСТРИРОВАНИЯ

Аннотация к дипломной работе

**МЕЖДУНАРОДНАЯ ПРАКТИКА ОРГАНИЗАЦИИ СИСТЕМЫ
КОРПОРАТИВНОГО УПРАВЛЕНИЯ И ВОЗМОЖНОСТИ ЕЕ
ПРИМЕНЕНИЯ НА ПРИМЕРЕ ИООО «ЛОГИНТРАНСБЕЛ»**

ЦВЕТКОВА Яна Андреевна

Руководитель

**Самусевич Владимир Петрович,
кандидат психологических наук, доцент**

Минск, 2022

Дипломная работа: 71 с., 4 рис., 28 табл., 48 источников, 3 прил.

УПРАВЛЕНИЕ, МЕЖДУНАРОДНОЕ КОРПОРАТИВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, КОРПОРАТИВНАЯ КУЛЬТУРА, МОДЕЛИ КОРПОРАТИВНОГО УПРАВЛЕНИЯ

Цель данной дипломной работы является выявление особенности корпоративного управления организацией и его в использовании в управлении ИООО «ЛогинтрансБел».

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. рассмотреть теоретико-методологические основы международной практики организации системы корпоративного управления;
2. раскрыть основные элементы корпоративного управления, их взаимосвязь;
3. изучить международную практику организации корпоративного управления;
4. дать организационно-экономическую характеристику ИООО «ЛогинтрансБел»;
5. провести оценку модели международной практики организации корпоративного управления ИООО «ЛогинтрансБел»;
6. определить направления совершенствования международной практики организации системы корпоративного управления и возможности ее применения в ИООО «ЛогинтрансБел».

Объект исследования: система управления в ИООО «ЛогинтрансБел»..

Предмет исследования: корпоративное управление в анализируемой организации.

Методы исследования: индукции и дедукции, методы сравнения, абсолютных разниц и другие.

Область возможного практического применения: ИООО «ЛогинтрансБел»

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 71 pages, 4 figures, 28 tables, 48 sources, 3 adj.

GOVERNANCE, INTERNATIONAL CORPORATE GOVERNANCE,
EFFICIENCY, CORPORATE CULTURE, CORPORATE GOVERNANCE
MODELS

The purpose of this thesis is to identify the features of corporate governance of the organization and its use in the management of IOOO "LogintransBel".

Within the framework of achieving this goal , the author set the following tasks:

1. to consider the theoretical and methodological foundations of the international practice of the organization of the corporate governance system;
2. to reveal the main elements of corporate governance, their interrelation;
3. to study the international practice of corporate governance organization;
4. to give an organizational and economic characteristic of IOOO "LogintransBel";
5. to evaluate the model of international practice of corporate governance organization of IOOO "LogintransBel";
6. to determine the directions of improvement of the international practice of the organization of the corporate governance system and the possibility of its application in the IOOO "LogintransBel".

The object of research: the management system in IOOO "LogintransBel"..

Subject of research: corporate governance in the analyzed organization.

Research methods: induction and deduction, methods of comparison, absolute differences and others.

Scope of possible practical application: IOOO "LogintransBel"

The author of the work confirms that the computational and analytical material given in the thesis correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.